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Aos quinze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu 

Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada 

mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número cento e vinte 

e quatro da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, 
Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, 
Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto 
Padilha e Maurício Sant’Ana Soares, sob a presidência do primeiro. Após constatar a 

existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao 

Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos 

Vereadores presentes. Foram registradas as ausências dos Vereadores Marcus Felipe 

Mercante Linhares e Sérgio Adrian de Souza. Justificadas. Em seguida o Sr. Presidente 

solicitou ao Vereador Maurício Sant’Ana Soares, que fizesse a leitura do seguinte texto 

bíblico: Mateus, Capítulo 08, Versículos de 01 à 04. Em sequência, foi lida e aprovada a 

ata do dia 12 de setembro de 2022. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro 

Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício 

PMM/GAB nº 203/2022 do Gabinete do Prefeito Municipal encaminhando Projeto de Lei nº 

30/2022; 02) Ofício PMM/GAB nº 204/2022 do Gabinete do Prefeito Municipal 

encaminhando Projeto de Lei nº 31/2022; 03) Projeto de Lei que dá o nome de João 

Batista Pinheiro à sede do CREAS (Centro de Referência Especializado de Assistência 

Social), hoje localizado no Bairro Santa Teresa, de autoria dos Vereadores Carlos Magno 

da Silva Peres e Hugo Fernandes; 04) Convite para o 1º Festival de Cultura que será 

realizado entre os dias 16 e 18 de setembro; 05) Convite do CAPS para o evento que será 

realizado por conta do Setembro Amarelo. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo 

destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador 

Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido 

de que seja realizada a retirada de entulhos na Rua Melchíades Picanço, em frente ao 

Mercado do Gagá. Deferido. 02) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal 

de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam realizados os devidos 

reparos no calçamento da Rua Melchíades Picanço, em frente ao Mercado do Gagá. 

Deferido. 03) Vereador Marcelo Souto Padilha - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido 

de que seja colocada uma placa com maior visibilidade e com maior tamanho na Rua 

João Rosa Damasceno (esquina do Mercado), perto da Quitanda do Zé Maria, para que 

carretas e caminhões não prossigam pela mesma, tendo em vista que na esquina da Rua 
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Marechal Floriano os veículos grandes possuem muitas dificuldades de fazer a curva, 

ficando agarrados e atrapalhando o trânsito. Deferido. 04) Vereador Aimoré da Silva 

Almeida - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja disponibilizado um caminhão pipa, pelo uma vez por semana, 

para passar nas ruas de Miracema que não possuem calçamento, tendo em vista que as 

referidas ruas estão com muita poeira. Deferido. 05) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À 

Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que seja disponibilizada 

uma retroescavadeira para realizar os devidos reparos no açude localizado no Sítio Morro 

Azul. Solicitamos, ainda, que seja realizado o patrolamento da estrada que dá acesso ao 

referido sítio. Deferido. 06) Vereador Hugo Fernandes - Ao DEMUTRAN - Solicitação no 

sentido de que seja colocada uma placa na APAE (indicando o nome do local), bem como 

que seja pintada uma faixa de pedestre no referido local. Deferido. 07) Vereador Jocimar 

Vaz Freire - À Empresa Souza e Peres - Solicitação no sentido de que seja realizada o 

término da poda das árvores localizadas na Rua Irandi Ângelo da Silva. Aprovado. 

Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando 

para a próxima a ser realizada no dia 19/09/2022, às 17 horas. Nada mais havendo eu, 

Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, 

para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores 

presentes. Sala das Sessões, 15 de setembro de 2022.
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